

COMPETICIONES

Jerez rivalizará con Barcelona-Catalunya para acoger la Fórmula 1 en 2021

La Junta de Andalucía, en alianza con el Ayuntamiento de la ciudad, mantiene negociaciones con Liberty para asumir la organización de la carrera, que Montmeló tiene asegurada hasta 2020.

Palco23
19 nov 2019 - 10:34



El Circuito de Barcelona-Catalunya tendrá que trabajar más de lo previsto para poder retener el Gran Premio de España de Fórmula 1. La Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Jerez llevan meses trabajando en una propuesta para que el trazado jerezano pueda hacerse con la organización de esta carrera a partir de 2021.

“El Ayuntamiento lleva dos años trabajando para que la Fórmula 1 vuelva a Jerez, somos la administración que inicia esto, pero quiero recordar que tenemos un acuerdo de confidencialidad y que espero y deseo que cualquier ambición por contar el primero la noticia no frustre la negociación”, matizó ayer la alcaldesa, Mamen Sánchez, sobre la prontitud para poder hablar de acuerdo.

Las negociaciones trascendieron a través de la Junta, cuyo vicepresidente y consejero

de Turismo, Juan Marín, señaló que “estamos en condiciones” de asumir las exigencias económicas de Liberty Media, que aproximadamente supone el pago de un canon anual de cerca de 20 millones de euros. “Sabemos que hay otros países que también están pujando por esta opción, pero hay que tener precaución y reserva”, añadió, sobre el posible preacuerdo para que el Mundial de automovilismo regrese a Andalucía.

El trazado jerezano, que lleva el nombre del piloto Ángel Nieto, dejó de acoger las carreras de Fórmula 1 en 1997, cuando puso el foco en MotoGP. Según medios locales, la instalación requeriría de una inversión de 3,5 millones de euros para adecuarse a las exigencias del campeonato, tanto en términos deportivos como comerciales. Estas serían asumidas por el consistorio, mientras que la Junta asumiría el canon de la prueba.